

4つしょい防災 お助け丸



日の里コミュニティ
@munakata

第37号

2023(令和5)年1月



どんど焼き開催!!

1月8日(日)、毎年恒例の「どんど焼き」を4丁目公園にて開催いたしました。当日は快晴に恵まれ、町内から多くの方が参加してくださいました。子どもたちの点火式や消火訓練、さらには福袋のプレゼントなど、地域住民の親睦が深まる有意義な時間となりました。

どんど焼きの開催にあたり、ながうら会、福祉会、子ども会の皆様には事前の準備等でご協力いただきありがとうございました。4丁目町内会の皆様のご理解とご協力のお陰で無事に終えることができました。2023年もどうぞよろしくお願ひいたします。

町内会役員一同



- ①前日は時折小雨が降る中での準備となりましたが、当日は雲一つない快晴となりました。
- ②9時30分、ながうら会・山下会長からの挨拶で今年のどんど焼きがスタートです。
- ③子ども会を代表して4名の小学生が新年の挨拶を行った後、点火式が行われました。



④しめ縄など正月飾りのお焚き上げして、家内安全、無病息災などを願いました。

⑤子ども会より、どんど焼きに参加した子どもたちに福袋のプレゼント。

⑥新型コロナウイルス感染症防止対策を行ったうえで、お神酒と気持ちばかりを用意しました。子どもたちにはお菓子が配られました。

⑦どんど焼きのフィナーレとして、子どもたちによる消火器を使った消化訓練が行われた後、10時30分に今年のどんど焼きは無事に終了しました。



2022年9月10日(土)に日の里東小学校にて「令和4年度宗像市総合防災訓練」を実施しました。この日は宗像市が指定する30以上の避難所にて、市民、自治体、コミュニティ、小中学校、市が一体となり、災害に備えた訓練が行われました。避難人数の報告、避難所の防災備蓄倉庫内の備蓄品の確認、災害時の必需品となる簡易型段ボールトイレの作り方等の体験を行いました。

